

Funcionará en central provincia cubana laboratorio de biología molecular



La Habana, 21 agos (RHC) Con el objetivo de realizar diagnósticos de infecciones virales para un rápido proceder médico, en la provincia cubana de Villa Clara será habilitado un Laboratorio de Biología Molecular.

El equipamiento permitirá identificar el tipo de virus mediante el análisis de muestras de pacientes sospechosos, y evitará tener que recurrir al Instituto de Medicina Tropical de La Habana para conocer la causa de la infección.

La puesta en marcha en la central región del Laboratorio de Biología Molecular impedirá en poco tiempo que la cadena de trasmisión se propague a otras personas, además de identificar otros procesos bacterianos.

El nuevo Laboratorio que próximamente entrará en funcionamiento se convertirá en el tercero de su tipo en Cuba que se dedique a esa actividad, y prestará servicios a la provincia anfitriona, así como a Cienfuegos, Sancti Spíritus y Ciego de Ávila.

Fuente: RRejoj / Antonio Garcia Acuña.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/138956-funcionara-en-central-provincia-cubana-laboratorio-de-biologia-molecular>



Radio Habana Cuba